



Gemeinsam für einen attraktiveren Ortsteil

Kommen Sie zur Bürgerversammlung

Montag 2. Dezember – 19.30 Uhr – Bürgerhaus DER BAHNHOF

Wie soll sich unser Ortsteil in Zukunft entwickeln?

Themenschwerpunkt u.a.:

- Die Nahversorgung auf zwei Zentren (bipolar) verteilen?

Die Leitung des Fachbereichs Stadtplanung und Bauordnung (Stadtverwaltung Gütersloh) und die Geschäftsleitung der Fa. Lüning (Elli Markt) haben Ihre Teilnahme zugesagt.

Unser Vorschlag:

Die Konsequenzen für die Gestaltung und Entwicklung des Stadtteils müssen aufgezeigt und geprüft werden, bevor Investoren neue Tatsachen schaffen.



Erst planen, dann handeln...

Ein Planungsbüro soll beauftragt werden, ein Gesamtkonzept für den Ortsteil zu entwerfen: Wie kann ein echter Ortskern entstehen?

Ihre Meinung und Vorschläge sind wichtig